



Ecuador: encuestas dan como ganadora a la candidata a la presidencia Luisa González

Description

(Quito) La candidata presidencial de la Revolución Ciudadana de Ecuador, Luisa González, encabeza la mayoría de las encuestas previas al balotaje publicadas hasta hoy, último día autorizado para publicar estudios de opinión.

El Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica (Celag) agrupó varios de los sondeos disponibles hasta la fecha y solamente en uno (Tino Electoral) el actual mandatario aspirante a la reelección, Daniel Noboa, aparece por encima de su rival.

Lo que sí dejan claro los números publicados por las encuestadoras es que el balotaje del próximo 13 de abril será muy cerrado, pues la diferencia entre los contendientes es de alrededor del tres o el cuatro por ciento.

Por ejemplo, Pedro Cango, uno de los sujetos autorizados por el Consejo Nacional Electoral (CNE) a divulgar sondeos señaló tras un estudio de más de cinco mil casos que González cuenta con el 51,9 por ciento de los votos, mientras que Noboa tiene el 48,1 por ciento.

La representante de la RC aventaja por un estrecho margen al mandatario-candidato también en el estudio de Negocios & Estrategias que muestra una intención de voto para la correísta del 51,4 por ciento y su oponente 48,6 puntos porcentuales.

Durante la jornada de este jueves podrían aparecer otros sondeos, pues el CNE dio como plazo a nueve entidades a difundir pronósticos hasta las 23:59 (hora local).

El país está en medio de la campaña electoral, fase que concluirá oficialmente el próximo 10 de abril y tres días después más de 13,4 millones de ciudadanos están convocados a las urnas a elegir presidente entre Noboa y González, que proponen dos proyectos antagónicos.

Noboa, de 37 años y heredero de una empresa bananera familiar, asumió el cargo en noviembre de 2023 para concluir el mandato troncado de su predecesor, Guillermo Lasso, quien disolvió la Asamblea Nacional para evitar una votación que lo destituyera.

El gobernante venció a González, de 47 años, por menos de 17 mil votos en la primera vuelta, realizada el 9 de febrero pasado.

Mientras la candidata de la RC busca fortalecer la economía desde la base social, y se enfoca en promover sus propuestas en materia de salud, educación y seguridad, Noboa apuesta por visibilidad internacional y por el llamado a fuerzas extranjeras para enfrentar el crimen organizado.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025

www.elmaipo.cl